Une fin d'année en musique

LUCENS-MOUDON Entre le 6 et le 15 juin, huit soirées ont permis à un public enthousiaste de découvrir le travail d'apprentissage réalisé durant près d'une année scolaire par les élèves de l'Etablissement Lucens-Moudon et environs. Intitulé Chants d'été, ce projet a été mis sur pied par l'association Musique pour tous. Expérience unique, les enfants étaient accompagnés par l'orchestre professionnel la Sinfonietta de Lausanne. Les morceaux choisis étaient originaires de divers pays et les élèves ont ainsi entonné des chants en allemand, suédois, anglais ou espagnol, en plus du français.

JOËLLE MISSON-TILLE









1. Près de 1300 élèves ont participé. 2. Sophie Zysset, directrice de l'établissement scolaire. 3. Le chœur était accompagné par les musiciens de la Sinfonietta de Lausanne. 4. Le musicien Blaise Mettraux était chef de chœur et d'orchestre pour ces